

Säule 1	Säule 2	Säule 3	Säule 4	Säule 5
Übergänge organisieren und begleiten	Schulische und außerschulische Bildungsangebote und Bildungsträger vernetzen	Kein Talent darf verloren gehen...	Bürgergesellschaft stärken und entwickeln, Beitrag von Jugendhilfe und Jugendarbeit	Herausforderungen des demographischen Wandels annehmen

Arbeitskreis	Referat für interne Dienste und Schulen
Projektname	Schwabach Goes Pop – Kunstwettbewerb an Schulen
Kurze Projektbeschreibung	<p>Erster stadteigener Kunstwettbewerb: „Zeige uns einen Teil von Schwabach, gesehen durch die Pop-Art-Brille“.</p> <p>Es sind bildnerische Arbeiten als Einzelarbeiten in folgenden künstlerischen Techniken (Malerei, Zeichnung, Druck, Collage, Mischtechniken) bis zu einer Maximalgröße von DIN A2 (einschl. Passepartout) zugelassen.</p>
Projektziel	Alle Schwabacher Schülerinnen und Schüler sind eingeladen, sich mit der Stilrichtung „Pop Art“ in Verbindung mit der Stadt Schwabach zu beschäftigen.
Zielgruppe(n)	Teilnahmeberechtigt sind Schülerinnen und Schüler aller Klassenstufen und Schularten in Schwabach.
Projektträger/-partner	<p>Stadt Schwabach</p> <p>Staatliche Realschule Schwabach, Herr Norbert Mager (Realschuldirektor)</p> <p>Durchführung des Projekts durch das Referat für Interne Dienste und Schulen.</p>
Kosten, Finanzierung, Fördermittel	Finanzierung durch Sponsoring (u. a. Bürgerstiftung Unser Schwabach und Sparkasse Mittelfranken)
Redakteurin	Stefanie Krammel